

1982年10月8日

小倉 ただお 医学博士
精神科医主任
サウスオックス病院
400 サンライズ ハイウェイ
アミテヴィル、ニューヨーク11701

親愛なる小倉先生

ミスター ジョージ ザウナスより、嶋野タイ栄道の1964年、ハワイ離別の事情を貴方に書き送るよう依頼を受けました。貴方から直接の要請が無い限り、私は躊躇するのですが。

私の保存書類の中に、嶋野の急遽離脱の原因となった精神衰弱の女性を治療した二人の精神科医の手紙があります。最初の医者は、C. スタナード スミス、クイーンズ メディカル センター専門医学実習生で、スキャンダルが公表される前に彼はこの過程を終了していました。彼はテキサスと推察される新しい住所から私に手紙を寄越しましたが、彼の手紙には所番地と電話番号が記されていただけで、市と州が欠けていました。多分貴方は彼の現在の住所を、アメリカ精神科医住所氏名録から調査出来るのではないのでしょうか。

第二の手紙は、エドワード F. 古川、彼は現在1380 ルシタナ通り 511室 ホノルル、ハワイ 96813：電話番号(808)533-3713で精神科医を開業しております。ドクター ライナス C. ポーリング ジュニアは、当時、精神科実習生養成の主任で、この事情を詳しく知っています。彼の住所は、750 アマナ通り 209室 ホノルル ハワイ 96814：電話番号は(808)941-2937です。

貴方の調査を促進するため、私に出来る事があれば、お知らせ下さい。もし貴方のために役立つならば、私はためらう事無く1964年に起った騒動に関して詳しく書き上げましょう。

ミスター ザウナスの手紙と同封の文書によれば、禅スタデイ ソサイエティの指導者達はこの事件を望ましい状態に清浄処理出来ないようです。貴方が彼らを励まし、熟練した人材を雇用して、思いを分かち合い治療へと向かって欲しいと思います。

敬具

ロバート エイトケン
理事長